



PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Cabinet du préfet  
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 20 novembre 2017

## Invitation presse

Dans le cadre des assises des Outre-mer, le préfet de la Martinique participera à l'atelier « Placer la jeunesse au cœur de l'évolution de la société martiniquaise » mardi 21 novembre 2017 à 18h au Cloud.

Cet atelier s'intègre dans le groupe « Favoriser le bien-être et l'épanouissement de la population martiniquaise ».

Ce groupe se décline en 4 ateliers :

- améliorer la qualité, l'accès aux soins et la prise en charge médico-sociale ;
- prendre en charge le vieillissement de la population et en faire un atout ;
- placer la jeunesse au cœur de l'évolution de la société martiniquaise ;
- favoriser l'accès à la culture et valoriser le patrimoine, pour toute la population et partout sur le territoire.

Il s'agit du 2<sup>ème</sup> atelier local organisé en Martinique dans le cadre des assises des Outre-mer. Le premier, « s'engager dans un tourisme durable », s'est tenu le 4 novembre dernier en présence du Premier Ministre, Edouard PHILIPPE.

**La presse est invitée à participer à ce temps d'échange et de construction, mardi 21 novembre 2017 à 18h au Cloud, l'Étang Z'abricot.**

**Contacts réservés aux médias :**

Nathalie CHAMPLONG 05-96-39-39-20 ou 06-96-28-34-42  
nathalie.champlong@martinique.pref.gouv.fr  
Ghislaine ANGLIONIN 05-96-39-39-21 ou 06-96-23-19-93 –  
ghislaine.anglionin@martinique.pref.gouv.fr

Suivez l'actualité de

*L'Etat en Martinique*

sur internet : [www.martinique.pref.gouv.fr](http://www.martinique.pref.gouv.fr)  
sur Facebook : @prefet.martinique  
sur Twitter : @prefet972